



EL CONOCIDO RESTAURANTE LA RINCONADA, EN SALVADOR ALLENDE, SUFRIÓ OTRO ROBO EL PASADO MARTES.

la propia institución, los delitos de robo en general han disminuido un 12 % en el cuadrante centro durante este año, mientras que los robos con violencia han bajado un 18 %”, remarca el jefe comunal, quien reconoce que aún queda mucho por hacer.

PUERTO MONTT DE NOCHE

La concejala Evelyn Chávez (FA) asevera que, a pesar de que “con retraso aprobaron el plan de seguridad”, el matiz que se le otorga es el resguardo del rodoviario. Sin embargo, recuerda que “hace poco asaltaron en las inmediaciones del terminal a un pequeño de 10 años y se ha registrado una ola significativa de estos hechos en el sector”.

Entonces, Chávez estima que lo relevante es efectuar los patrullajes durante la madrugada o después de las 18:00 horas, puesto que “Puerto Montt es uno de día y otro de noche y no está siendo suficiente la acción de Carabineros y la forma disuasiva que tiene el plan de patrullaje de Seguridad Públi-

Concejales víctimas de la delincuencia

● El presidente de la Comisión de Seguridad del Concejo Municipal, Sebastián Almonacid (PS), le preocupa que el proyecto destinado a fortalecer el patrullaje municipal “esté atrasado. Aprobamos los recursos en enero y ya estamos en julio sin claridad sobre cómo se implementará este sistema”. Lo mismo, dice, ocurre con la caseta de seguridad prometida para la plaza Camahueto.

● Almonacid comentó que durante los días 23, 24 y 25 de julio participó en un curso de la Asociación Chilena de Municipalidades sobre Seguridad Pública en Puerto Montt, donde participaron concejales de todo el país. “Al menos habrían dos concejales que me comentaron que fueron víctimas de la delincuencia, justamente, en el sector del terminal de Puerto Montt, lo que resulta paradójico en el marco de un encuentro nacional sobre seguridad”.

ca de la municipalidad”.

JUSTICIA CUESTIONADA

Desde la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo de Puerto Montt, Alfredo Bustos, presidente de la Comisión de Seguridad de esta entidad, cuestiona lo “garantista” que es la justicia, por lo que se observa “gente que tiene un prontuario demasiado grande y sigue en la calle. No tienen un castigo y

ello debe parar”.

Sobre los planes de seguridad en este sector, el dirigente valora el “tremendo esfuerzo” que realizan Carabineros y Seguridad Municipal. No obstante, lamenta que existan personas “dedicadas a vivir de las incivildades, de los delitos, y ante ello no tenemos ninguna posibilidad de que se vuelvan a reinsertar en la sociedad. Ahí estamos fallando”. 



Joven sufre grave caída en volcán y es evacuado en helicóptero

● Un joven de 23 años resultó politraumatizado este sábado tras sufrir una caída en una zona no habilitada aledaña al centro de ski del volcán Osorno. Equipos de emergencia en terreno diagnosticaron al excursionista con una herida en el cuero cabelludo, una fractura en la mano derecha y una posible fractura de pelvis. Debido a la complejidad de las lesiones y la geografía del lugar, se coordinó una evacuación aeromédica. El herido fue trasladado en helicóptero hasta el Servicio de Urgencia del Hospital de Puerto Montt para recibir tratamiento especializado. Este incidente corresponde al segundo rescate aéreo de un excursionista en el mismo sector durante el mes de julio. 